

Advent 2017 – ein sängerischer Rückblick

ein Beitrag von Claudia Krüger und Christine Damm

Wie jedes Jahr im Dezember standen für uns Chormitglieder wieder viele unterhaltsame Konzerte an.

Unser Weihnachts-Auftritt im Grünauer Alleecenter gehört als Auftakt seit Jahren fast schon zum Pflichtprogramm.

Zur Weihnachtslieder-Matinee des Leipziger Chorverbandes in der Markkleeberger Martin-Luther-Kirche sangen wir mit drei weiteren Chören und stimmten das Publikum auf die Vorweihnachtszeit ein.



Foto: Andreas Damm

Auf dem recht kühlen Handwerkermarkt in der Glashalle des Westwerkes Plagwitz heizte uns der Glühwein vor unserem Auftritt ein.

Es folgten mehrere weihnachtliche Auftritte und Flashmobs in verschiedenen Etagen der Galeria Kaufhof.



Fotos: Andreas Damm

Den Höhepunkt bildete unser großes Gemeinschaftskonzert im Gewandhaus mit dem Männerchor Leipzig-Nord am zweiten Adventssonntag. Mit dem gemeinsam gesungenen Choral „Machet die Tore weit“ wurde der Konzernachmittag eröffnet. Anschließend boten beide Chöre ein abwechslungsreiches Programm von internationalen Titeln bis zu klassischen deutschen Weihnachtsliedern. Unsere Dirigentin

Ustina nahm das seit Frühjahr festgelegte Motto des Konzertes „Ein Kind ist uns geboren“ offenbar sehr ernst und erwartet tatsächlich in naher Zeit ein Kind, was uns alle sehr freut. Deshalb verfolgte sie unseren Auftritt als Zuhörerin, während Carsten sie als Dirigent souverän vertrat. Zum Abschluss sangen wir alle gemeinsam mit den Besuchern des nahezu ausverkauften Mendelssohn-Saales „Oh du fröhliche“.

Die Anspannung war längst gewichen, inzwischen breitete sich Freude über den gelungenen Auftritt aus. Glücklich verließen wir am Abend das Gewandhaus und pünktlich zum zweiten Advent fielen kleine Schneeflocken vom Himmel herab. Diese überzuckerten die Häuschen des Weihnachtsmarktes. Kerzenlicht glitzerte und unter den Füßen knirschte der Schnee ...



Foto: Andreas Damm

Schließlich folgte noch ein kleinerer Auftritt beim Verein „Internationale Frauen e.V.“, deren Weihnachtsfeier wir mit unserem Gesang bereicherten. Vor allem die Kinder der zahlreichen ausländischen Familien sangen und tanzten fröhlich mit.